

A comme Ahurrissant - 1/2

La famille de Jean Sébastien Bach comporte 52 musiciens. La famille royale d'Arabie comporte plus de 12 000 princes et princesses. Incroyable! Je vous propose de découvrir toutes sortes d'anecdotes formidables sur tout et rien... On commence cette séries avec le A.

A comme Accident

Le nombre de personnes qui meurent chaque années, sur les routes américaines est supérieurs à la totalité des pertes en vie américaines durant la guerre du Vietnam.

En moins de 20 minutes, le 15 octobre 1966, un chauffeur de 75 ans, du Texas, commit quatre accidents, prenant à chaque fois la fuite. Il en provoqua dix autres aussitôt et reçut au total dix contraventions.

A comme Adultère

Le Tzar Pierre le Grand, fit exécuter l'amant de sa femme, puis pour la punir la forcea à exposer en permanence dans sa chambre la tête de son amant dans un bocal en verre.

A comme Age

Dans la Grèce Antique, le femmes comptabilisaient leur âge à partir de la date de leur mariage. Elles estimaient que leur vie ne commençait qu'à ce jour.

A comme Alliance

Savez vous pourquoi l'on porte une alliance ??? On pourrait croire que cela fait partit de la coutume, mais en réalité l'origine vient de la découverte faite par des prêtres égyptiens (au temps des Pharaons); un nerf très fins relierait soit disant l'annulaire au cœur.

A comme Amant

Catherine de Russie, une impératrice mena une vie sexuelle jusqu'à sa mort. Elle préconisait le rapport sexuel plusieurs fois dans la même journée. Pour sa part elle ne pouvait dormir qu'après un orgasme. Chacun de ses amants était sélectionnés par un ami, son médecin personnel, puis "essayé" par une éprouveuse royale. Celui qui passait les trois tests

était installé dans la chambre... puis comblé d'honneurs et d'argent.

A comme Animaux

Les américains dépensent 4 fois plus pour les aliments de leur animale de compagnie que pour leur bébé. Il existe au Japon un restaurant pour chien, de même qu'un hôpital pour poissons.

A comme Appellation

Une ville nommée Rome existe dans chacun des cinq continents.

La syphilis s'appelle en France, "le mal napolitain", en Allemagne, "la gale espagnoles" et en Espagne "la maladie française". De même que le préservatif se fait appeler "la capote anglaise" chez nous et "lettres françaises" en Angleterre.

A comme Armée

Bien que n'ayant aucun accès à la mer, la Bolivie possède une marine de guerre de 4000 hommes.



A comme Ahurrissant - 2/2

A comme Assassinat

A New York, un homme entre 20 et 40 ans a plus de chance de se faire assassiner que de mourir d'une autre raison.

En 1978 Le dirigeant Fidel Castro déclarait avoir échappé à pas moins de 60 tentatives d'assassinat.

A comme Assurances

L'actrice Albert Vaughn pris en 1925 une police d'assurance pour le cas ou elle prendrait 10 kilos. A l'inverse, l'un de ses collègues s'assura dans le cas ou il perdrait 20 kilos.

Charlie Chaplin assura ses pieds pour la somme de 150 000 dollars, et Fred Astaire pour 650 000 dollars.

Le metteur en scène William Castle, organise une projection de son film "Macabre". une tombe géante avait office d'écran. La publicité de ce film incluait une assurance-vie au cas où une personne mourrait de frayeur au cours de la projection.

A comme Astrologie

L'italien Girolamo Cardano prédit astrologiquement la date précise de sa propre mort, qui selon lui, devait avoir lieu le 21 déc. 1576. Il ne put admettre de s'être trompé quand la fameuse journée arriva à son terme. Il préféra alors se donner la mort, pour ne pas démentir ses prédictions.

En Chine, les astrologues de la Cour dont les prévisions s'avéraient fausses étaient immédiatement exécutés.

A comme Automobile

A Los Angeles, il y a 500 000 automobiles de plus qu'il n'y a de personnes.

En mai 1976, deux hommes américains furent accusés de vol de voitures tandis qu'ils tentaient de revendre à son propre propriétaire.

A comme Avant-Garde

Un compositeur de musique d'avant-garde, Georges Antheil, était souvent confronté à une audience hostile. Il prit l'habitude de porter un revolver sous son aisselle chaque fois qu'il donnait un concert. Décidé à ce que sa musique soit écoutée, qu'il ordonna de verrouiller toutes les portes et sortit son arme qu'il posa sur son piano. Il le laissa jusqu'à la fine et ne fut pas interrompu une seule fois.

A comme Avarice

John Paul Getty, milliardaire américain, fit équiper de téléphones payants toutes les chambres à coucher de son château.

Hetty Green mourut étouffée en 1925, étranglée par une cuillerée de soupe, qu'elle mangeait froide pour économiser le charbon. A sa mort celle-ci laissa tout de même plus de cent millions de dollars.

Si cette première série vous a plus il se peut fortement que le B suive.